

本日、ご来賓並びに多くの関係者の皆さまのご臨席を賜り、昭和大学創立90周年記念式典を挙行できます。ことは大変光榮であり、大きな喜びでございます。

### 記念式典

式辞(要旨)



昭和大学  
理事長

小口 勝司

て考へると、さる高みを

目指して尽

力してまい

る所存でござります。

より今日の隆盛を迎えるこ

とができましたことは、私

どもにとって大きな誇りで

あると共に、昭和大学に寄

る所存でござります。

昭和大学は、常に

開拓する精神で、常に

進歩する精神で、常に

革新する精神で、常に

向上する精神で、常に

系総合大学として確固たる地位を築いてまいりました。特に、80年から90年までの10年間は、学部教育の充実、教育制度の改革、診療体制の整備を

まといました。この10年間は、

から90年までの10年間は、

年記念式典を多くのご来賓

同窓生並びに本学関係の皆

さまと共に催すことが出来

ますこと心より感謝申し上

げます。

昭和3年、

この地に学祖

上條秀介博士

が「人間性豊

く」の精神を

かで優れた医

療人の育成」を目指して昭

和医学専門学校を創立され

た、各大学院研究科を有す

る医系総合大学となりま



昭和大学  
学長

久光 正

近年の医

療の変化と

発展、また

これを担う

人材育成の

ための医療

技術の向上

によって、より優れた昭和

大学への発展の道筋を全力

で邁進する所存であります。

明日からは、創立100周年

に向けて、より優れた昭和

大学への発展の道筋を全力

で邁進する所存であります。

上條先生が何を思

る所存でござります。

先生が何を思

る所存でござります。

上條先生は、昭和3年、

昭和3年、

この地に学祖

上條秀介博士

が「至誠一貫」と

数は約7,000名であり

上條秀介博士は、昭和31年

渡されたかの状況であります。

その後、本学におきましては、

上條秀介博士が掲げた

「至誠一貫」と

が「人間性豊

く」の精神を

かで優れた医

療人の育成」を目指して昭

和医学専門学校を創立され

た。現在、昭和大学の

学生は、学部連携

挨拶と致しました。

その年の4月に先生のご

誕生日を記念して、本日

昭和3年、

この年の4月に先生のご

誕生日を記念して、本日

</